

「七城中学校だより」 ～一步前進～ 文責 野村

七城中学校だより（七城中：校長室）第16号 R3.12.17

○2年生 2泊3日の実り多き修学旅行

12月8日（水）～10日（金）の3日間、2年生は奈良、京都への修学旅行でした。出発前日まで、関西地方はこの季節では珍しく雨の日が続いたとのことでしたが、8日から10日の期間は暖かく雲一つない晴天となり、絶好の修学旅行日和となりました。「日本の地理歴史について知識や視野を広げること」、「集団行動を通して自立、協調性、公共性を学ぶこと」「信頼や友情を育むこと」という目的を十分に達成できた修学旅行でした。また、2年生においては、次年度から最上級生であることを見据え、大きな成長が感じられた修学旅行となりました。

○1年生 体育の授業でモルック競技体験

12月15日（水）に、菊池市社会体育課に協力いただき、体育の授業でモルック競技の体験授業を行いました。モルック競技とは、チーム対抗で



モルック体験の様子



競技の説明の様子

モルック（木製の棒）を数メートル先の12本のスキットル（木製のピン）目がけて交互に投げ、倒したスキットルの合計50点ピッタリを獲得したチームが勝ちとなります。モルック競技は年齢に関係なく誰でも参加できる生涯スポーツとしてフィンランドで開発されました。今後、子どもたちが、楽しみながら続けられる生涯スポーツとして親しんでもらえればと思っています。

○環境、水俣病をテーマに水俣第一中学校とオンライン学習

12月14日（火）、1・2年生（約90名）が水俣第一中学校の2年生（約100名）と「環境」「水俣病」をテーマにオンライン交流を行いました。水俣一中から①水俣の「ゴミケーション」の取組み（ごみの分別と環境）について②水俣病（もやい直し）について③水俣の特産品についてのプレゼンテーションがあり、その後グループ別に質問やクイズで「環境」について意見を交わし交流を深めました。水俣の分別の取組みに驚き、水俣病の問題について新たに学び直しをするなど有意義な機会となりました。本校生徒からは「SDGsについて勉強したので、自分たちにできることを少しずつやっていきたい」「七城町をよりよい街にしていきたい」などの感想を返しました。



